

# DIE SCHWEIZ IST GELIEFERT!

## Aah, ein neuer Paketservice!

Der neue Paket Service unserer Kollegen von Planzer Paket, hat sich erfolgreich im ganzen Land etabliert. Auch ab dem Standort Seewen sind die freundlichen und gut geschulten Paket Fahrer täglich für Kunden in der ganzen Zentralschweiz unterwegs.

Wir bei der Senn Transport AG fühlen uns mit unserem neusten Familienmitglieder von Planzer Paket sehr wohl, nutzen die entstandenen Synergien und können jetzt noch besser auf Ihre Kundenwünsche eingehen.

Sei es Transport, Lagerlogistik oder jetzt auch Paket Versand, Seewen ist gerüstet und schreitet gemeinsam mit Planzer Paket in die Zukunft.

Mehr Infos auf: <https://die-schweiz-ist-geliefert.ch>